

# **Die Fußballer des TSV Goldberg bedanken sich bei ihren Sponsoren!**

*Das im Amateurfussball ohne Sponsoren nicht viel geht, ist keine Phrase, wichtiger jedoch, dass mit Sponsoren erst recht was geht. So auch beim TSV Goldberg, wo gerade bei den Fußballern von den F - Junioren bis in den Männerbereich während der gesamten Saison Bedarf an Trainings-oder Spielbekleidung, abgesehen von Bällen, Toren u.v.a. Dingen des Bedarfs für die Ausübung des Sports für den rotblauen Sportverein.*

*Die aktuelle Saison 2019/20 ist in vollem Gange und alle Teams von den B, C, D, F - Junioren bis zu den drei Männerteam vertreten in Vereinsausrüstung den TSV Goldberg in den Stadien ihrer Ligen.*

*Unlängst erhielt das Team der 1. Männermannschaft neue Trainingspullover sowie einen neuen Trikotsatz für den Spielbetrieb ( siehe Fotos ). Die Mannschaften der Abteilung Fußball sind dankbar für jede Art von Zuwendung für den Sport, der den Aktiven und Verantwortlichen am Herzen liegt.*

*Die Abteilung Fußball des TSV Goldberg möchte sich auch auf diesem Wege bei allen ihren Sponsoren und Förderern für die wichtige und ungemein helfende Unterstützung bedanken! Ohne ihre Hilfe wäre vieles nicht möglich, für die schönste Nebensache der Welt!*

*Ist das Herzblut rot und blau, dann stärkst du den TSV!!!*

*Karsten Gutsche / TSV Goldberg / Abt. Fußball*



